## Las alfombras del Corpus

Paulino Sánchez V



▲ Alfombras calle Convento abajo.

a solanera calle del Convento volvió a **d**congregar a numerosas personas para presenciar la procesión del Corpus, que este año llegó muy pronto, el domingo 2 de junio. Y es que este volvió a ser el lugar más llamativo del desfile al aparecer completamente adornado con numerosas alfombras preparadas la noche por la vecindad. Cuando la procesión llegó a la calle Convento desde

su inicio en la Plaza Mayor, modificó su organización, todo el mundo se colocó en filas de a uno para no pisar las alfombras antes de que lo hiciera la Custodia. Esas alfombras, hechas a base de tomillo, serrín y pintura, exhibían una variada muestra de símbolos eclesiásticos, institucionales v civiles, entre ellos la Cruz de Santiago, los símbolos de Cáritas, los Trinitarios o el escudo de La Solana. \*

## Buen ambiente en las fiestas de Fátima

I barrio de la Virgen de Fátima abrió un año más el carrusel de fiestas populares. Esta vez acompañó el tiempo el fin de semana del 10 al 12 de mayo. La poeta de Pan de Trigo, Juani Torrijos, pronunció el pregón inaugural en la tarde del viernes ante mucho público en la explanada junto a la capilla de la titular. Después actuaron Salsa Flamenca y el grupo del Centro de Mayores.

Durante el sábado y el domingo se celebraron diferentes actividades destinadas a grandes y pequeños, con juegos infantiles y encuentros gastronómicos de lo más variopinto. El lunes 13, día de



▲ Pregonera de Fátima junto a las autoridades.

la Virgen de Fátima, se celebró la misa de campaña en la puerta de la capilla, oficiada por Benjamín Rey, que contó con la presencia de numerosos fieles, actuando el coro y rondalla del Centro de Mayores. Los vecinos del barrio hicieron las ofrendas, tanto de dulces como de flores y otros objetos, además de realizar diferentes lecturas y moniciones. Después comenzó la procesión, que recorrió diversas calles del barrio, con la imagen en su carroza bellamente engalanada y acompañada por la Agrupación Musical de San Sebastián.

Finalizada la procesión, la presidenta de la junta organizadora, Pascuala González, mostró su satisfacción por el resultado de las fiestas y agradeció la gran colaboración y participación de vecinos a todas las actividades programadas. \*

## Convivencia de las cofradías solaneras



irectivos de las distintas cofradías y hermandades de La Solana cerraron el curso con una convivencia en la ermita de San Isidro Labrador. El presidente de la Junta de Hermandades y Cronista de la Villa, Paulino Sánchez, ofreció una introducción histórica sobre la devoción a San Isidro en la localidad antes de que el consiliario, Benjamín Rey, iniciara la parte del encuentro desarrollada en el interior de la ermita. Posteriormente, los asistentes degustación una comida junto a algunos familiares de los directivos. \*

Gaceta de La Solana